

MI VOTO NO ES CHEQUE EN BLANCO 003

JUNIO DE 2020

CRISIS ECONÓMICA

Con el debido que me merecen los “líderes de opinión”, y sobre todo a los “economistas”, desde los años setenta estamos en crisis continua.

A lo mejor ya se les olvidó que entre 1970 y 1976 el peso se devaluó por la crisis que vivimos y nos “endeudamos”. Que para atraer capitales, que para que el sector turístico fuera atractivo y que para que los inversionistas trajeran su dinero. Entre 1976 y 1982 que para administrar la abundancia y explotar el petróleo y para despegar del tercer mundo, que se nacionaliza la banca y, otra vez, la crisis nos pegó y que se nos devalúa el peso hasta casi 150 pesos por dólar y que nos “volvemos a endeudar”. Entre 1982 y 1988 con la modernidad y la tecnocracia iniciando sus pininos en política, otra vez la crisis económica y el temblor nos “obliga a endeudarnos” y a devaluar el peso a casi 2300 por dólar que por la crisis, y el pretexto de pagar la nacionalización de la banca, que por el gasto de las empresas paraestatales, que por el enorme gasto del IMSS, que porque hay que generar riqueza y que “nos volvemos a endeudar”. De 1988 a 1994 la tecnocracia y su ignorancia de los graves problemas económicos del país (porque así lo dijo Carlitos Salinas ¿eh? Según él no sabía que a los campesinos y pescadores que entregaban sus productos a CONASUPO no se les había pagado aunque fue él el secretario de programación y presupuesto) aplica sus soluciones y habla de un Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, y para lograrlo hay que ser “atractivos como país para los inversionistas” y rájale que nos devalúa el peso a más de 5,000 pesos y propone quitarle ceros al dinero pa que no se vea tan mal. Claro esto por la crisis económica que tenemos y darle el mejor trato a los capitales extranjeros. Cambiaron lineamientos de PEMEX para poder vender la petroquímica y otras empresas del Estado a sus cuates, empresas que no se deberían de tocar. Modificaron la Constitución para beneficiar a los latifundistas y “grandes empresarios”, casualmente amigos del poder y otra vez la crisis y otras “volvemos a endeudarnos”. De 1994 a 2000 se devalúa el peso hasta 9500 por dólar, por un ERROR de un señor que ahora es Secretario General de la OCDE, una institución que dicen que es de los países ricos. Pero que en este periodo entre en vigor el Tratado de Libre Comercio y de nuevo la crisis económica porque somos un país con mala producción y poca

eficiencia. Bueno que tan mala es la eficiencia nuestra que el señor presidente tuvo que vender gran parte de Ferrocarriles Nacionales a Union Pacific, donde ahora dicen que trabaja y le pagan bastante bien. Pero a nosotros nos fue y nos va como en feria, porque de la crisis nunca salimos a pesar de que se vendieron los bancos, Teléfonos de México, la televisora del Ajusco y vayan ustedes a saber qué más. Pero eso sí “nos volvimos a endeudar”. Del 2000 a 2006 nomás se devaluó el peso como 1300 pesos más y llegó a estar 10875 pesos por cada dólar, pero seguimos en crisis, a pesar de que se consiguió un equipazo de HEADHUNTERS para tener un gobierno de excelencia. La idea no era mala pero el resultado fue pésimo ¿por qué? Porque nuestra crisis económica seguía persistente en la realidad y aun cuando se hicieron promesas de vochos y teles, de resolver problemas en 15 minutos y de aplastar víboras y tepocatas, nomás de lengua fue el chorito porque la corrupción y los fraudes, las acciones nepotistas y los “grandes talentos puestos en el gobierno” nomás no funcionaron y hasta se dieron el lujo de ser utilitarios en cualquier puesto donde fueron de fracaso en fracaso. Y nosotros padeciendo la crisis, los fraudes, las balandronadas, las estupideces y otra vez la devaluación ¿y qué creen? Que “nos volvimos a endeudar”. De 2006 a 2012 la devaluación fue de otros 2000 dicen viejos pesos, o sea que 12988 pesos por dólar fue la paridad, con la “epidemia” de la Influenza y las tranzas de los funcionarios en los diferentes niveles la crisis nos siguió pegando. 105 Millones de dólares que un tipo panista en PEMEX se le olvidó cobrar (que después quien sabe quién le vendió un departamento en Polanco por 6 millones cuando el costo era de más de 20 quien sabe ¿verdad?), los cubre bocas que llegaron a costar hasta 50 pesos cuando valían 1 y así los compró el gobierno y la sociedad. Ahora nos enteramos que hasta el narco andaba ahí, pero a nosotros la crisis nos siguió pegando aumento de precios por servicios, insumos y combustibles. Pero el gobierno siguió gastando alegremente porque ¿qué creen? Nos “volvimos a endeudar” pero se pactó la compra de un avionete y se modificaron leyes para beneficiar a los cuates y a los partidos. Total más quemados no pueden estar. Del 2012 al 2018 la devaluación de más de 6500 llegó hasta 19682 pesos por dólar pero la crisis económica siguió siendo nuestro referente, hablo de la sociedad no de los mantenidos por el gobierno, empresarios y funcionarios, que siguieron haciendo sus negocios y llenándose las bolsas con obras sin terminar (y algunas sin empezar), con fraudes y contratos abusivos, con gasolinazos inmisericordes, con incrementos a los servicios y miserables incrementos salariales. Más aún con miserables sueldos reales, aunque eso sí para licitar costos recurren a precios internacionales y salarios internaciones, que nunca están dispuestos a pagar al los trabajadores pero si a cobrar al gobierno. Al fin que para eso está ¿no? Para repartir dinero a los que lo tienen. ¿Y qué creen? Que “nos volvimos a endeudar” pero la crisis económica no se fue y que nos sigue pegando.

Hemos padecido 48 años de crisis continua y endeudamiento público poniendo al país como garante de pago y ahora me salen conque en menos de dos años de gobierno ESTAMOS EN CRISIS ECONOMICA, QUE AHORA ESTE GOBIERNO NOS HA PUESTO CASI CASI EN LA MISERIA, QUE AHORA QUE NO HAY ENDEUDAMIENTO PUBLICO, ESTE GOBIERNO ES CORRUPTO Y DEBE IRSE. PERDÒN SEÑORES PERO NO TIENEN VERGÜENZA, SON UNOS CÌNICOS DESCARADOS QUE DEBERÌAN DE DICARSE A COSAS REALMENTE PRODUCTIVAS Y NO A DENOSTAR SIN EL MENOR RECATO. CUANDO NO TIENEN LA CALIDAD MORAL PARA CRITICAR, YA QUE A LOS GOBIERNOS ANTERIORES NO LOS HAN PUESTO EN TELA DE JUICIO PARA QUE REGRESEN LO QUE SE HAN ROBADO, ENTRE ELLOS Y SUS AMIGOS Y FAMILIA. QUIZÀ PORQUE FUERON BENEFICIADOS HOY MUESTRAN SU POCA MEMORIA HISTÒRICA Y SU SAÑA PARA QUIEN NO ESTÀ DSIPUESTO A SER COMO LOS DE ANTES. SÌ HAY CRISIS ECONÒMICA, GRAN PARTE HEREDADA, PERO SE ESTÀ RESOLVIENDO SIN ENDEUDAR AL PAIS, NO COMO USTEDES QUISIERAN.

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.30.06.2020